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SAN LORENZO 

• En los pueblos de la co
marca pasan pocas cosas, 
pero se observan las pinta
das de los disconformes con 
el trabajo de los Ayunta
mientos. Hay frases de todo 
tipo, lo mismo en los Ayun
tamientos con alcalde socia
lista que ucedista o inde
pendiente. 
• En Robledo se construye 
el club de ancianos, junto a 
la gasolinera, en terrenos 
del Ayuntamiento y finan
ciado por la Caja de Aho
rros de Madrid. Las obras 
han sido adjudicadas a un 
concejal de CD. 
• El alcalde de Villalba re
cibe 70.000 pesetas mensua
les por dedicación plena; los 
tenientes de alcalde, unas 
veinte mil, y los concejales, 
15.000. 
• El Ayuntamiento de Ga-
lapagar ha tomado la deci
sión de posponer la creación 
del centro cívico, obsesión 
del alcalde, y aceptar el pro
grama indicativo de obras 
de pavimentación y acondi
cionamiento de vías 
públicas por 22 millones de 
pesetas, y camión de basu
ras por 5.700.000, con apor
tación de la Diputación del 
100 por 100. Los cinco con
cejales socialistas habían 
pedido que se adoptase esta 
solución antes de perder ese 
dinero. 

M La Diputación ha conce
dido 250.000 pesetas al 
Ayuntamiento de Majada-
honda, cantidad con la que 
hará frente, en parte, a los 
gastos de la pasada semana 
musical. También ha apor
tado medio millón de pese
tas a la sociedad de amigos 
del Teatro Carlos III de San 
Lorenzo con el fin de que 
continúe su obra cultural. 

H En algunas calles de 
Guadarrama hemos visto 
cables peligrosos de la Tele
fónica y la Hidroeléctrica 
que conviene retirar. Nos 
dice el teniente de alcalde 
(socialista) Fernando Cruz 
que ha requerido repetidas 
veces a ambas entidades sin 
respuesta hasta la fecha. 
• Sorprende . en el tablón 
municipal de Collado Me
diano el anuncio por el que 
se rescinden los contratos 
de limpieza de calles y ofici
nas municipales, del fonta
nero, del lavadero público, 
del encargado del alumbra
do, del asesor jurídico, del 
letrado de arbitrios sobre 
plusvalías, vigilante de 
aguas y basuras. Pregunta
mos sobre el lema al alcal
de, quien responde que es 
una operación normal por
que a finales de año termi
nan los contratos y se con
vocan los siguientes. Pue
den quedarse las mismas 
personas si optan al nuevo 
concurso o bien los solici
tantes que se presenten por 

^primera vez. 

Villalba, Alpedrete y Moralzarzal la financian 

ESTACIÓN DEPURADORA 
MANCOMUNADA 

Los alcaldes de Villalba, 
Alpedrete y Moralzarzal, 

pueblo éste perteneciente al 
partido judicial de Colmenar 

Viejo, han acordado la 
instalación en Villalba de una 

depuradora, estación 
mancomunada de los tres 

pueblos y financiada por los 
mismos en territorio de Villalba 
y que quedará en su propiedad. 
Será necesario modificar los 
colectores del río para que 

tengan mayor volumen, ya que 
desaguan en ellos los de 

aquellasvillas. 

Respecto al polígono indus
trial, otra de las grandes obras 
en vías de ejecución, hay que 
señalar que se han reunido los 
propietarios con la comisión 
municipal con el fin de fijar 
definitivamente los estatutos y 
la base de actuación, paso pre
vio a la realización del ambi
cioso programa. 

PAVIMENTACIÓN Y AUTO
BUSES 

Ya se ha adjudicado, por 
otra parte, el servicio urbano 
de autobuses a la empresa 
Auto-Periferia, reservándose 
el Ayuntamiento la condición 
de marcar el precio de los bi-

Las aguas de Villalba y los municipios que participan en el proyecto de la 
depuradora tendrán desde ahora sus aguas más limpias 

lletes cuando la línea llegue a 
Los Negrales, barriada a la que 
alcanzará la red de abasteci
miento de agua de Casrama. 
Por unos veinte millones de 
pesetas, el 50 por 100 a cargo 
de la Diputación, se aprobó el 
proyecto de pavimentación de 
las calles de este barrio, inclui
da la colonia. 

En las obras de alumbrado 
se invertirá semejante canti

dad para diez calles del pueblo 
y de la colonia El Tomillar, 
también con la misma contri
bución por parte de la Diputa
ción. A su vez, ha quedado 
aprobado definitivamente el 
Polígono P-5, que lo constitui
rán edificios comunitarios, 
equipamiento, servicios, pe
queña industria, sobre la base 
de dos plantas. 

La Feria Nacional de Ganaao podría celebrarse en las nuevas instalaciones de El Escorial 

El Escorial: Se levantará en la carretera de Valdemorillo 

NACE UN MERCADO DE GANADO 
Las instalaciones van a contar con una moderna 

infraestructura y el centro será un importante factor de desarrollo 
En la villa de El Escorial, con tanta tradición ganadera, se 

pretende crear un mercado de ganado, único en muchos kilómetros 
a la redonda. El Ayuntamiento na acordado redactar el proyecto, y 

la instalación estaría ubicada en terrenos municipales de la 
carretera de Valdemorillo. Una vez realizado, el proyecto vendría a 
significar que en él se celebraría la Feria Nacional de Ganado, que 

antes se convocaba en las instalaciones de la Casa de Campo 
madrileña 

Este posible establecimiento 
ganadero, levantado con la in
fraestructura moderna y ade
cuada, cambiaría un poco la fi
sonomía secular del pueblo y le 
ofrecería un nuevo elemento 
de desarrollo, según se explicó 
en el último pleno municipal. 
Y como en el mismo se discutió 
el pliego de condiciones para la 
adjudicación de puestos en el 
mercado público al aire libre. 

también parece que existe el 
propósito de instalar un mer
cado público cubierto precisa
mente cerca del lugar donde 
colocan sus puestos los vende
dores. 

SE ADHIEREN 
A LA FEDERACIÓN 

DE MUNICIPIOS 
A propuesta de los conceja

les socialistas, el Ayuntamien

to se adhiere a la Federación 
Española de Municipios, in
cluidos los estatutos, así como 
en materia de abastos, control 
sanitario y de precios. Tam
bién se cede a la Diputación 
Provincial el edificio y terre
nos del Centro de Insemina
ción Artificial, para la mejora 
ganadera. Se agradeció al 
Ayuntamiento de San Lorenzo 
el ofrecimiento de utilizar el 
cementerio de próxima cons
trucción en la carretera de 
Guadarrama. Este asunto que
dó sobre la mesa hasta que se 
reúnan las comisiones corres
pondientes, pues el ofreci
miento de San Lorenzo inclu
ye la aportación económica en 
las obras. 

Collado Mediano: 
Las obras están casi 

finalizadas 

LA 
CULTURA 
YA TIENE 

CASA 

Polideportivo, 
alumbrado 

pavimentación, 
alcantarillado 

y sistema 
de contención 

de aguas, 
en marcha 

En fecha inmediata se 
terminará la construcción de 
la Casa de la Cultura, de tres 

plantas de altura, coi» 
salones de actos, escenario, 

biblioteca, hogar de ancianos 
y otras dependencias. La 
financiación, por varios 
millones de pesetas, ha 

corrido a cargo del 
Ayuntamiento, la Diputación 

y el paro 
También se está constru

yendo un polideportivo cu
bierto, cuyo presupuesto as
ciende a 36 millones de pe
setas, con la aportación eco
nómica de la Diputación, la 
Delegación de Deportes y el 
Ayuntamiento. Otras obras 
dé 40 millones de pesetas 
corresponden a alumbrado 
y pavimentación (no hay 
ninguna calle asfaltada o 
pavimentada), al 50 por 100 
por cuenta de la Diputa
ción, proyecto en vía de 
cercana ejecución. Asimis
mo se va a llevar a cabo la 
ampliación de lared dedis
tribución, saneamiento y al
cantarillado de una zona ya 
iniciada (de 13 millones y 
con el 90 por 100 de la Di-

fmtación), remodelación de 
a plaza del Ayuntamiento 

y contención de las aguas 
que en los días de tormenta 
se deslizan por el monte 
próximo y anegan las calles-

LAS VACAS, FUERA 
DEL PUEBLO 

A tenor de la informa
ción recogida, después de Ia 

inauguración de ocho nue
vas aulas no hay un solo 
niño sin escolarizar, e in
cluso sobran plazas escola
res. Por el contrario, s e 

siente la necesidad de vi
viendas sociales para los 
trabajadores; hace tiempo 
fueron concedidas cien vi
viendas por el Ministerio 
para construir en terrenos 
municipales, pero a pesar 
de las gestiones realizadas 
el proyecto permanece en 
las nubes. 

Existe una propuesta pri
vada de construir más de 
200 hotelitos, que, una vez 
tenidas en cuenta las recla
maciones por parte del pue
blo, queda pendiente de la 
conformidad de Coplaco-
Por otro lado, se busca solu
ción al problema de las re* 
ses (unas trescientas vacas)> 
como manera de evacuarlas 
del caso urbano y establecer 
establos donde no deterio
ren el ambiente; es decir, 
sacar las vaquerías de las 
calles. 
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• El centro comercial La 
Vaguada del Barrio del Pilar 
se construirá a pesar de los 
rumores que vienen circu
lando en los últimos meses. 
Al menos, ésta es la inten
ción de la promotora del hi-
Permercado, la sociedad 
francesa Le Henin. Los ru
mores sobre el abandono del 
Proyecto están basados en el 
alto coste que está supo
niendo para los empresarios 
aplicados la operación; se 
caicuía que la inversión to
tal rondará los 5.000 millo
nes. Le Henin dice que si-
Que y que en 1982 entrará el 
centro comercial en funcio
namiento. 

• üno$ seis mil niños ma
drileños en edad escolar 
tendrán la oportunidad de 
conocer la ciudad en la que 
«iwen. La Delegación de En
señanza del Ayuntamiento 
<le Madrid ha organizado 
unas clases de asistencia vo
luntaria en los colegios na
cionales, donde se explica, a 
9rupos reducidos de escola-
!"es. las características 
oasicas de la capital del Es
tado: cuáles son los museos, 
corno funciona el matadero, 
dónde está el Madrid de los 
Austrias... La experiencia 
Parece ser que está dando 
Sus frutos. 

' El colegio Giner de los 
Ríos, de Fuenlabrada, que 
entró a funcionar este curso 
escolar, sufrió el martes de 
ÍQ semana pasada, por la 
noche, un asalto que produ
jo destrozos de material es
colar, rotura de la puerta de 
acceso y pintadas con frases 
obscenas. Los autores del 
asalto no se llevaron nada. 
™ ser nuevo el colegio, no 
había material que sustraer. 
' El pasado martes se cele
bró en la Embajada de los 
Países Bajos una recepción 
durante la cual el embaja
dor de los Países Bajos en 
t s Pañu , L. J. Goedhart, 
ofreció a la ciudad de Ma
drid, en la persona del alcal
de, presidente del excelen
tísimo Ayuntamiento de 
Madrid. Enrique Tierno 
Taiván, el regalo de la Aso
ciación de Cultivadores de 
°ulbos de Flor Neerlandeses 
de unos cincuenta mil tuli
panes, que se sumarán a los 
Que el Ayuntamiento ya 
tenía preinstos para ador
nar los parques y jardines 
de la ciudad. 

Vecinos de 28 barrios, a la expectativa: "¿Qué pasa con las viviendas 
prometidas'.'* 

Exigen la construcción de 36.000 viviendas 

28 BARRIOS ESPERAN 
Casi diez mil 
personas se 

manifestaron para 
que el Ministerio 

de Obras Públicas 
cumpla un programa 

de edificación que 
afecta a 160.000 

madrileños de zonas 
en remodelación 

El 24 de mayo de 1979 una 
orden ministerial garantizaba 

las construcción de 35.841 
viviendas distribuidas en 28 
barrios, en sustitución de las 
casas que se caian, estaban 

expropiadas o bien no reunían 
las condiciones de habitabilidad 

más elementales. La orden 
afectaba a numerosos grupos de 

chabolas. 
Los 28 barrios, situados en 

los distritos periféricos de la 
capital a los que genér i 
camente se les acabó denomi
nando «barrios en remodela
ción», habían decidido ya por 
estas fechas coordinar sus ac
ciones reivindicativas, sur
giendo así la Coordinadora de 
Barrios en Remodelación. 

El retraso en la obras, según 
los plazos inicialmente consi
derados, llevó en numerosas 
ocasiones a los vecinos afecta
dos a desarrollar acciones rei
vindicativas. En los 28 barrios 
viven unas 160.000 personas. 

Simultáneamente, los repre
sentantes de la Coordinadora 
trataban de llegar a compromi
sos con los organismos guber
namentales implicados con el 
objetivo de hacer cumplir los 
plazos anunciados o al menos 
reducir al mínimo los retrasos 
en las obras. 

El INV (Instituto Nacional 
de la Vivienda), al frente del 
cual se encuentra Ángel Ca-
rreño, es el organismo oficial 
más directamente implicado. 
Depende del Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo, 
cuyo titular es el ministro San
cho Rof. 

OFENSIVA 
REIVINDICATIVA 

Tras el verano, la Coordina
dora decidió lanzar una ofensi
va general para presionar a la 
Administración Central ante 
el retraso de las obras y la falta 
de diálogo y negociación de las 
autoridades gubernamentales. 

Los datos eran muy ex-

Elícitos: cuando la orden se pu-
licó, el 24 de mayo del año 

pasado, estaban en construc
ción 248 viviendas. Antes de 
que finalizase el año, el INV 
preveía el inicio de la cons
trucción de otras 16.568; la rea
lidad es que sólo se empezaron 
a construir 5.045. Para 1980 y 
años sucesivos se preveía el 
inicio de la construcción de 

19.025 viviendas; la realidad es 
que este año sólo se han empe
zado a construir 9.783 del pa
quete de las previstas en el 79, 
más 452 de las previstas en el 
80, con lo que no se cumple ni 
siquiera lo prometido para 
1979. 

El INV por su parte afirma 
que los plazos se están cum
pliendo rigurosamente, y que 
allí donde esto no sucede «se 
debe a continuos obstáculos 
puestos por la Coordinadora 
respecto a los costes de las vi
viendas, las formas de pago, la 
realización de los censos, la 
distribución de las cartas de 
adjudicación y otros aspectos», 
según la oficina de prensa del 
INV. 

En este contexto la Coordi
nadora convocó la manifesta
ción del viernes, a la que asis
tieron entre 8.000 y 10.000 per
sonas, como decíamos inicial-
mente , en t r e los que se 
encontraban numerosos conce
jales del Ayuntamiento de Ma
drid. 

Centro Cultural 
de la Villa 

DEBATE SOBRE 
LA DEFENSA 

Bajo la denominación genérica 
de «Opciones de defensa y política 
exterior en Europa» se va a cele
brar del 11 al 15 de noviembre un 
ciclo de conferencias-coloquio en 
el Centro Cultural de la Villa de 
Madrid, de la madrileña plaza de 
Colón. 

Actuará como coordinador el 
profesor Joan E. Garcés y diserta
rán sobre el tema objeto de la con
ferencia diversas personalidades 
del socialismo europeo, entre los 
que destacan: Jean Pierre Cheve-
nement, secretario nacional del 
Partido Socialista Francés y dipu
tado de la Asamblea Nacional 
Francesa; Ernest Glinne, diputado 
del Parlamento Europeo y ex mi
nistro de Bélgica: Jean Ziegler, di
putado de Ginebra y profesor de la 
Universidad de esta ciudad, y el 
general de división Jean Becam. ex 
director de la Escuela Superior ín
ter-Armas y de la Escuela de Gue
rra Aérea de Francia. 

Alcorcón: Se aprobó en el último pleno 

TALLER DE TEATRO 
La Policía Municipal cambia de uniforme 

El pasado 31 de octubre se celebró pleno ordinario en ei -
Ayuntamiento de Alcorcón. Entre los temas aprobados cabe 

destacar el proyecto de creación, a cargo del Ayuntamiento, de un 
taller de teatro, que será instalado en alguno de los colegios 

nacionales del municipio 

A lo largo de este mes (no se 
concretaron fechas) va a dar 
comienzo un ciclo de conferen
cias con temas de «interés 
cívico». Dos son las conferen
cias previstas: «La mujer en la 
sociedad actual» y «La OTAN». 
Se espera que intervengan 
miembros pertenecientes a los 
tres partidos (PSOE. PCE y 
UCD) que integran la corpora
ción municipal, así como espe
cialistas en los temas a debatir. 

POLÉMICA POR LOS 
NOMBRAMIENTOS 

También fueron aprobados, 
con cierta polémica, varios 

puntos referidos a la contrata
ción de diversas personas para 
ocupar puestos calificados, du
rante la sesión plenaria, como 
«técnicos-políticos» u «hombres 
de confianza». 

Diversos temas más fueron 
aprobados a lo largo de la am-

Elia sesión, tales como el cam-
io de uniforme en la Policía 

Municipal, la contratación de 
un equipo técnico para llevar 
adelante el Plan General de 
Urbanismo del municipio y di
versas obras de pavimentación 
y alumbrado. 

C. MACIAS 

Por el corte del 
suministro de gas 

ZARZAQOEMADA 
HIERVE 
La red d e 

abastec imiento está 
muy deteriorada y, si 
no se revisa, podría 

causar sucesos c o m o el 
de Ortuella 

Unas ocho mil personas 
participaron el domingo 
pasado en una asamblea' 

informativa convocada por 
el Ayuntamiento de Leganés 
para explicar a los vecinos 

de Zarzaquemada las 
medidas adoptadas por el 

Gobierno Civil y la 
Delegación Provincial de 

Industria para proceder a la 
reforma de la red de 

abastecimiento de gas a este 
importante barrio, donde 

viven unas diez mii personas 

Como nuestros lectores 
saben, el suministro de gas 
ha quedado suspendido por 
unos cuatro meses, mien
tras se efectúan las obras de 
reparación, ante el peligro 
de que se produjeran acci
dentes similares a los de Or
tuella. Entre los asistentes 
podía observarse un cierto 
malestar y preocupación, 
no exento de comprensión 
hacia las medidas adopta
das. 

Las autoridades locales 
han demostrado una extre
mada diligencia en un tema 
que podía habérseles vuelto 
en c o n t r a s u y a m u y 
fácilmente, pese a no tener 
responsabilidades directas. 

Fue el alcalde, Ramón 
Espinar, quien primero dio 
la voz de alarma, y ha sido 
el Ayuntamiento, junto a la 
Asociación de Vecinos de 
Zarzaquemada, quien más 
ha presionado para que las 
autoridades directamente 
implicadas tomasen cartas 
en el asunto. 

El viernes día 31 de octu
bre, unos mil niños partici
paron en una manifesta
ción, que concluyó en el 
salón de actos del Ayunta
miento, donde los escolares, 
en su totalidad alumnos de 
colegios de EGB de la zona, 
leyeron una carta pidiendo 
el inmediato arreglo de los 
desperfectos de la red de 
a b a s t e c i m i e n t o , e n t a 
blándose a continuación un 
diálogo entre los escolares y 
las autoridades municipa
les. Hubo un emocionado 
recuerdo para la víctimas 
de Ortuella. 

El domingo pasado, día 2, 
en el colegio nacional Orte
ga y Gasset, 50.000 personas 
asistieron a una asamblea 
informativa, donde el alcal
de informó de la situación 
actual y solicitó compren
sión y paciencia ante las 
medidas adoptadas, «moles
tas para todos, pero impres
cindibles». 

El aparcamiento limitado surte electo 

MAS «HUECOS» EN EL 
CENTRO 

Las medidas municipales de aparcamiento limitado en ocho 
barrios de la zona centro de Madrid han comenzado a surtir 
efecto. Se aprecia en las calles —obsérvese la foto de Rogelio 
Leal— un mayor número de «huecos» de lo habitual, y el tráfico 
parece haber descendido en proporciones que empezarán a ser 
más significativas a medida que el Ayuntamiento aumente la 
rigidez en el cumplimiento de las normas. Quinientos sesenta 
controladores de_ aparcamiento se ocupan ya de ello. Las críticas 
de la Cámara dé Comercio —organismo que ha impugnado la 
normativa— han sido duramente contestadas por la Corporación 
madrileña, quien está decidida a tomar las medidas precisas para 
luchar contra el caos automovilístico en el centro de la capital. 
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fcftk 
COLMENAR 

• Días potados fueron en
tregados los premios de la 
peña taurina El Remedio de 
San Sebastián de los Reyes, 
correspondientes a la 
última feria local celebrada. 

Fue un acto sencillo que 
presidió al titular de la 
peña, don Luciano Porras. 
Asistieron autoridades loca
les, gentes del mundillo tau
rino y prensa especializada. 

Se otorgaron premios de 
carácter local, para pasar 
posteriormente a nombrar y 
premiar al triunfador de la 
feria, galardón que recayó 
en el novillero de San Mar
tín de Valdeiglesias, Fer
nando Rivera. La reina de 
las fiestas de San Sebastián 
de los Reyes, Olga Llanos, 
auxiliada por sus damas de 
honor, fue la encargada de 
entregar el preciado trofeo 
al valiente y artístico novi
llero «pinche», según puede 
apreciarse en la foto adjun
ta. 

Fernando Rivera ha ter
minado triunfante la tem
porada, en un excelente 

? plinto puesto en el escala-
ón. Consiguiendo valiosos 

trofeos como el de San Mar
tín de Valdeiglesias. 

• Con éxito total se celebró 
el domingo en Colmenar 
Viejo la segunda carrera po
pular pedestre, maratón 
que discurrió por el casco 
urbano colmenareño. 

MHan sido aprobados los 
estatutos de la juventud y 
de asistencia psicopeda-
gógica, que han de regir es
tos apartados en el munici
pio de Alcobendas. 
ULa pasada semana se 
efectuaron las adjudicacio
nes de la red parcial de sa
neamiento y construcción 
de la nueva casa consisto
rial de Buitrago del Lozoya. 

• Se ha conseguido meca
nizar la labor de reminerali-
zación y tratamiento de 
agua potable en Rascafría. 

Colmenar Viejo: En Tres Cantos 

COMPÁS DE ESPERA 
Los concejales reunidos en la permanente del pasado día 22 

acordaron por unanimidad denegar temporalmente 
las licencias de obras a Tres Cantos, ya que, en opinión 

de todos, no existen dotaciones sociales, 
y, si están programadas, no estarán listas para cuando 

comiencen a vivir los primeros cooperativistas. 

Desde hace algunos meses, 
el Ayuntamiento estaba pre
sionando a la gerencia de Tres 
Cantos para que no dejara re
legadas las dotaciones. Una de 
estas dotaciones relegadas es la 
educativa; ya en el mes de sep
tiembre, los altos mandos de 
Tres Cantos comunicaron a la 
Corporación que para el día 2 
de octubre mantendrían una 
reunión el delegado de Educa
ción. Dicha reunión, por no se 
sabe qué motivos, fue pospues
ta para el día 15 del mismo 
mes, pero en esa fecha la reu
nión fue suspendida. En esta 
segunda ocasión tampoco se 
explicaron las causas, si es que 
las hay, para dicha suspensión. 
Ante esta actitud, el alcalde de 
Colmenar se entrevistó días 
pasados con Luis Laorden para 
aclarar la situación. 

EL TEMA ECOLÓGICO 
Otro tema polémico y que 

viene coleando desde hace me
ses es el referente al Plan Par
cial 2-E, en Tres Cantos. En 
este Plan estaba incluida una 

Í
iarte del monte Viñuelas, por 
o que hace ya tiempo se solici

tó un informe ecológico por 
parte del Ayuntamiento para 
tener un criterio amplio sobre 
si era o no propicia la construc
ción de viviendas en esta zona. 
El día 24 de julio se hizo entre

ga del mencionado informe 
ecológico, en él se recogía que 
en un terreno de aproximada
mente 300 metros no se podía 
efectuar ningún tipo de cons
trucción, quedando, por tanto, 
como banda de protección. 

Este tema pasó a Consejo de 
Ministros, quienes el día 31 de 
julio consideraron oportuno 
desestimar todas las alegacio
nes que el Ayuntamiento 
había efectuado, por lo que el 
Plan Parcial quedó aprobado. 

No obstante, el Ayunta
miento de Colmenar ha inter
puesto un recurso contencioso-
administrativo sobre esta reso
lución. El estudio ecológico no 
ha sido elaborado por miem
bros del Ayuntamiento, sino 
por particulares contratados 
por Tres Cantos. 

Alcobendas: No se aprobó el presupuesto extraordinario 

STOP A LA CIUDAD JUVENIL 
Un presupuesto extraordinario de 185 mi

llones de pesetas no llegó a ser aprobado en 
el pleno celebrado días pasados en esta loca
lidad. 

El desacuerdo entre los grupos políticos 

aue ha motivado la no aprobación surgió al 
egar a una deJas partidas, para la que iban 

destinados 30 millones de pesetas. En concre

to, esta partida se utilizaría para la construc
ción de una ciudad juvenil. El motivo para la 
negativa por parte del PCE fue el de necesi
tar más tiempo para estudiar el proyecto y la 
inversión de esos 30 millones, por lo que la 
votación quedó con 11 votos a favor del 
PSOE, cinco en contra de los centristas y seis 
abstenciones del PCE. 

Tras la dimisión de 
Victoriano Sato como alcalde de 
La Cabrera, ha tomado posesión 

del primer sillón municipal 
Fernando Martínez Jorrin, que 

se presentó a las elecciones 
como independiente en la 
candidatura de Unidad 

Democrática. Pocos días 
depués de su llegada a la 

alcaldía —fue nombrado en la 
última sesión ordinaria— el 

señor Martínez Jorrin ha 
conversado con CISNEROS en 

torno a los problemas 
municipales y las medidas a 

tomar para solventarlos. 

«La verdad es que el pueblo 
está bastante abandonado. No 
obstante, esperamos poder rea
lizar próximamente la obra de 
infraestructura hidráulica, que 
consistirá en la creación de la 
red de aguas y saneamiento, 
que hoy deja bastante que de
sear, con lo que cambiará la 
fisonomía total del pueblo. 
Para ello va están aprobados 
cerca de 80 millones de pese
tas, habiendo salido la orden 
en el «BOE». 

Ascsnxs 
Fernando Martínez Jorrin, 

nuevo representante de La Cabrera 

TOLO PIDO UN 
MARGEN DE CONFIANZA' 
El segundo problema es la 

sanidad —no tenemos ni vete
rinario ni médico— y el terce
ro es el de crear un plan de 
ordenación urbanística, pues 
actualmente esto es un desas
tre. La realidad es que las an
teriores corporaciones no hice-
ron demasiado, pero quiero 
que quede claro que posible
mente haya sido por el aban

dono de la Administración ha
cia nosotros, pues el Ayunta
miento nunca ha tenido me
dios económicos. 

—¿Cuál es en es tos 
momentos el principal Imodus 
vivendi» del pueblo? 

—Siempre fue —como en la 
mayoría de estos pueblos— la 
ganadería y la agricultura. 
Hoy día, esta última está 

prácticamente desaparecida y 
la ganadería sufre una crisis 
muy fuerte, por lo que la ma
yoría viven de las industrias, 
de servicios y de la construc
ción. 

La Cabrera tiene actual
mente alrededor de novecien
tos vecinos, con una población 
flotante bastante alta en los 
meses de verano por la gran 
cantidad de veraneantes que 
nos visitan. Incluso todos los 
fines de semana se deja notar, 
ayudando a elevar el número 
de personas el reciente inaugu
rado «camping», que suele estar 
siempre lleno. , , 

—¿Cuál sería el mensaje d& 
nuevo alcalde a los vecinos de 
La Cabrera? 

—En primer lugar, a los vi
sitantes les doy las gracias por 
la atención que han tenio 
para con nuestro municipios i 
al pueblo, en general, que no 
den un margen de confianza-
pues creo que somos capaes 
de encauzar el tema y la v l d 

municipal. n 
José M. DE ANTÓN!" 

DELEGACIÓN 
ISRAELI CON 

SÓCRATES GÓMEZ 
Una delegación de la Confede

ración General del Trabajo de Is
rael, miembros a su vez del Partido 
Laborista, visitaron al presidente 
de la Diputación Provincial, 
Sócrates Gómez, en compañía de 
dirigentes confederales de la 
Unión General ie Trabajadores. 

Encabezaba la delegación israeli 
el señor Aaron. y por UGT Confe
deral asistió Manuel Simón, secre
tario de Relaciones Internaciona
les. Por parte de la Diputación 
Provincial estuvo presente el vice
presidente segundo de la Corpora
ción, César Cimadevilla. 


